



CHAPEAUX! CHAPEAUX!

Les plus nouveaux chez

N. FAULKNER ET FILS

—GRAND CHOIX—

Nous venons de recevoir 4 caisses de chapeaux américains avec rubans larges, noir et couleurs assorties.

GRANDE VARIÉTÉ.

Département de Mercerie à sacrifice.

50 doz. Cravates depuis 25c. à 50c.

Essayer nos chemises blanches et de couleurs, de — \$1.00

N. FAULKNER & FILS

No. 111 Rue Rideau.

Le Temps vaut de l'Argent

Dames d'Ottawa, ne perdez pas votre temps précieux à chercher un

NOUVEAU CHOIX

de marchandises de modes, mais venez vous immédiatement chez

WOODCOCK

Magasin d'un seul prix. Vous saurez votre temps et votre argent.

P. S. — Grande ouverture aujourd'hui. Encore une nouvelle caisse de magnifique chapeaux de matelots à 25 cents chaque. Notre devise—petit profits, grand débit.

39, rue Sparks

MODES!

Mon assortiment de modes de printemps est maintenant au grand complet. Mes succès constants dans les modes sont tous les jours appréciés par mes pratiques qui en sont enchantées. Mon intention est de économiser l'argent de ceux qui me favorisent de leur patronage.

Une visite est sollicitée.

Mlle A. McDonald

Maison de Modes Parisienne

521 RUE SUNSEX.

G PHILIBERT

ORTATEUR

—DE—

Tapisseries Américaines Anglaises et Ecossaises.

COIN DES RUES DALHOUSIE ET ST. PATRICE, OTTAWA.

Ceinture, Tapisseries, Peintures préparées, Huile, Mastic, Pinceaux, Vitres.

Articles de peinture en géral.

AVIS DU BUREAU DE POSTE

À partir de cette date, jusqu'à nouvel ordre, la fermeture des malles à glaises aura lieu comme suit :

Les lundis à 6.30 h. p. m. par expédition des vapeurs de la ligne North German Lloyd, de New-York.

Les mercredis à 6.30 h. s. p. m. par expédition des vapeurs Allan ou du Dominion, de Riorouki. Un sac supplémentaire sera fermé à 1.40 p. m.

J. A. GOUIN, Maître de Poste

Bureau de Poste d'Ottawa, 9 mai 1887

Histoire d'une Carte-Poste

Je souffrais d'une maladie des reins et urinaire—

"Pendant 12 ans!"

Après avoir essayé tous les docteurs et les remèdes brevetés dont j'entendais parler, je pris deux bouteilles d'Amers de "Houbion";

Et je suis parfaitement guéri. J'en garde "Tout le temps!"

Respectueusement, B. F. BOOTH, Saulsbury, Tenn., 4 mai 1883.

BRADFORD, P. A., 8 mai 1883.

Ils m'ont guéri de plus de 100 maladies, telles que maigris nerveuse, mal d'estomac, menbrures, etc. Je n'ai pas eu un jour de malade par année depuis que je prends les Amers de Houbion. Toutes mes voisines en prennent. MME FANNY GREEN.

ASHBURNHAM, MASS., 15 janv. 1886.

J'ai été très malade pendant deux ans. Tout le monde m'avait condamnée. J'essayai les plus habiles médecins, mais ils ne purent atteindre mon mal. Les poumons et le cœur s'emplissaient chaque nuit et me faisaient beaucoup souffrir, et ma gorge était très malade. Je dis à mes enfants que je ne mourrais jamais en paix que je n'eusse essayé les Amers de Houbion. Quand j'en eus pris deux bouteilles j'eus un grand soulagement. J'en pris d'autres bouteilles et je fis bien. Il y avait ici plusieurs enfants qui virent que j'avais été guérie, et ils en prirent et furent guéris, et ils sont aussi reconnaissants que moi de ce qu'il y ait un remède d'une aussi grande valeur.

Bien à vous, JULIA G. CUSHING

83,000 perdus.

"Un voyage en Europe qui me coûta \$3,000 me fit moins de bien qu'une bouteille d'Amers de Houbion; ils ont aussi guéri ma femme d'une faiblesse nerveuse qui datait de 15 ans, ainsi que d'insomnie et de dyspepsie."

M. R. M., Auburn, N. Y.

Bébé sauvé

C'est avec reconnaissance que nous disons que notre bébé a été guéri par un remède d'une constipation dangereuse et d'une irrégularité des intestins par l'usage des Amers de Houbion par sa mère qui le nourrissait, laquelle qui en même temps fut parfaitement établie.

LES PARENTS, Rochester, N. Y.

Les reins malsains ou inactifs engendrent la pierre, la maladie de Bright, le rhumatisme et une légion d'autres maladies sévères et fatales, qui peuvent être prévenues par les Amers de Houbion, s'ils sont pris à temps.

Ludington, Mich., 2 février, 1885.

Je vends des Amers de Houbion depuis dix ans, et il n'y a pas de médecine qui les égale pour les attaques bilieuses, les maladies des reins, et toutes les maladies incidentes à ce mal malsain.

H. T. ALEXANDER.

M. M. M., 25 septembre 1885.

Messieurs, j'ai pris des Amers de Houbion pour une inflammation des reins et de la vessie. Ils m'ont fait ce que quatre médecins n'ont pu me faire, ils m'ont guéri. L'effet des Amers m'a semblé tenir de la magie.

W. L. C. RTER.

Messieurs—Vos Amers de Houbion m'ont été d'une grande valeur. Je souffrais de fièvre typhoïde pendant plus de deux mois et ne pus obtenir de soulagement que lorsque j'eus pris les Amers de Houbion. Je les recommande à ceux qui souffrent de débilité et qui ont une faible santé.

J. C. STRETZL, 368, rue Fulton, Chicago, Ill.

Pouvez-vous répondre à ceci?

Y a-t-il une personne en vie qui ait jamais vu un cas de fièvre, de bile, de maladie nerveuse ou névralgie, ou de maladie de l'estomac, du foie ou des reins, que les Amers de Houbion ne peuvent guérir?

"Ma mère dit que les Amers de Houbion sont le seul remède qui l'exempte des attaques de paralysie et du mal de tête."

Ed. Oswego S. N.

"Mon bébé ma l'été été bilingé en un gros garçon et a été ordi du lit en peu de temps par l'emploi des Amers de Houbion.

UNE JEUNE MÈRE.

Dans la Capitale

Une lettre

Nos lecteurs trouveront dans une autre colonne une lettre de M. l'abbé J. B. Proulx, adressée à la *Minerve* dont le rédacteur est l'un des collaborateurs assidus. Nous sommes certains que cette lettre sera lue avec un vif plaisir comme d'habitude tous les écrits dus à la plume féconde du savant abbé.

La société Royale

Le programme de la séance de la société Royale du Canada qui doit avoir lieu à Ottawa la semaine prochaine vient d'être publié. Dans la section de la littérature dix-neuf essais seront déposés—dix en français et neuf en anglais. L'essai de l'honorable M. Chauveau a pour titre : *Coup d'œil sur les registres du Conseil Souverain et Conseil Supérieur de Québec*. L'essai de M. John Lespérance, en anglais, a pour titre : *Analytic study of Canadian History*.

De retour

M. Alph. Chevrier, de la maison Chevrier et frère est de retour de jeudi samedi de Choutimi avec sa jeune épouse. Hier soir, M. Chevrier réunit à sa résidence ses amis intimes qu'il conviait à une délicieuse fête durant laquelle il leur fut donné d'apprécier l'aménité du caractère de Madame Chevrier [née Anne Tremblay] dont le chant et le talent musical furent admirés.

Au Bazar

Mardi (24) Diner du maire, de la corporation et des citoyens, à 7 h u res p. m.

Jeudi (26) Diner des Demeoiselles de la Congrégation de Marie à 6 h p. m. Après lequel il y aura soirée dramatique : "La Vanité Punie" et le "Conscrit". Entrée 10 cts.

Le bazar se terminera samedi soir prochain, où les articles non vendus seront tirés au sort, par loterie, etc., etc.

L'escorte montée

Un livre a été placé sous les soins de M. H. Dickson, au Russell, afin de recevoir les signatures des messieurs qui désirent faire partie de l'escorte à cheval qui se rendra au devant de Son Excellence le gouverneur-général lors de son retour de Toronto; on peut aussi donner les noms aux membres du comité composé du maire Stewart, Capt. Gourdeau, Capt. Evans, lieutenant Brown, Dr Coleman, Dr Harris ou au secrétaire. Tous sont invités de coopérer à la démonstration.

Geo. H. BRADBURY, 20—4in Secrétaire.

La fête de la Reine

Demain, les citoyens de la Capitale sans distinction de nationalité célébreront la fête de la naissance de Notre-Gracieuse Souveraine, la Reine Victoria. A cette occasion il y aura de grandes courses sur le Parc Lansdowne dont l'annonce a déjà attiré un bon nombre de spectateurs à Ottawa. Nul doute que les feux roulants des pétards ne manqueront pas de se faire entendre durant tout le jour comme complément à la fête.

Les Pique-niques et autres excursions à la campagne sont à s'organiser en divers endroits; c'est l'habitude dans les familles privées de célébrer ainsi la fête de la Reine.

A Québec, la célébration du 24 mai sera des plus grandioses.—*God Save the Queen*.

Première Communion

La première Communion des enfants de la paroisse Ste Anne aura lieu dimanche prochain à 8 heures dans cette église; les communicants sont sous la direction du Rev. M. Prud'homme, curé de la paroisse.

Améliorations

On fait subir actuellement d'importantes améliorations à la façade du presbytère de Ste Anne, qui laissait beaucoup à désirer. Lorsque les travaux seront terminés, probablement dans une couple de semaines, les paroissiens de Ste Anne n'auront pas à regretter ce qu'ils auront donné à la quête qui sera faite dimanche prochain pour cet objet, car le presbytère de leur estimable curé y aura considérablement gagné en apparence.

Mort d'une religieuse

La nouvelle arrivait samedi à Ottawa, annonçant la mort de la Révérende Mère St Gabriel, fondatrice du couvent de la Congrégation Notre Dame, rue Gloucester, arrivée à Waterbury, Gen; la défunte avait été durant 14 ans supérieure de cette communauté et ce n'est qu'après ce long séjour à Ottawa qu'elle fut transférée à Waterbury. Elle était âgée de 50 ans dont 34 passées dans la vie religieuse.

Joué de Crosse

La première jouée de crosse de la saison aura lieu demain matin sur les terrains du Collège—qui sont en excellente condition—entre les clubs "Capital" et les "jeunes Canadiens" de Richmond. La balle sera lancée à 10.30 h. précises.

A la Basilique

Le Rév. P. Ouellet, de l'île du Calumet, a chanté la grand-messe à la Basilique hier à 10 heures. On a fait au prône lecture d'une lettre pastorale de Sa Grandeur Mgr l'archevêque.

Au couvent

Sa Grandeur Mgr Duhamel a fait la première Communion ce matin au couvent de la rue Gloucester et a en même temps donné la confirmation.

Enfant abandonné

Un petit enfant d'un mois environ a été trouvé samedi matin sur les marches en face de l'école des Frères de la rue Sussex, où il avait été laissé sans doute par une mère dénaturée. La police a de suite fait transporter le petit abandonné à l'asile de la rue St Patrice. On poursuit des démarches pour retrouver la mère qui s'est rendue coupable d'une action aussi lâche.

Avis aux pêcheurs

Par un ordre du Conseil Privé, passé samedi, il a été décidé que la pêche au bars et au maquignon serait permise durant la journée de demain seulement afin de favoriser les amateurs de la pêche qui profiteront de la journée de congé de demain pour se livrer à leur amusement favori.

Avantage extraordinaire!

Un profit de 20 par cent. J'ai le plaisir d'annoncer à mes anciens pratiques et au public en général que, n'ayant plus à payer aucun pourcentage et pour d'autres raisons qui me sont personnelles, je pourrai à l'avenir faire une réduction de 20 par cent sur le prix de vente de toutes les prescriptions qu'on voudra bien m'apporter. En outre on aura l'avantage d'être servi avec le plus grand soin par un pharmacien diplômé et d'avoir les remèdes les plus purs. Si toutefois on cherche à vous influencer pour aller ailleurs, répondez que vous êtes libre d'aller où bon vous semble avec votre argent. Ainsi, n'oubliez pas qu'on vous rendant à la pharmacie C. O. DACIER vous ferez une grande économie de 20 par cent.

In. C. O. DACIER, pharmacien.

Toujours les imprudents

Un jeune homme du nom de Xavier Simard a failli se noyer dans la rivière Ottawa, au pied du Canal, vendredi soir, en faisant une chute du parapet en pierre sur lequel il se promenait. Heureusement pour le jeune imprudent, la rivière était libre de bran de saie et grâce à la prompte assistance de deux hommes qui se trouvaient sur l'eau à ce moment il put être relevé assez facilement.

Honneur au mérite

Le *Courrier* de St Hyacinthe, après avoir reproduit ce que nous disions, il y a quelques jours, de la chapelle du Collège d'Ottawa y ajoutait les remarques suivantes : "ces lignes sont à l'honneur de St Hyacinthe, puisque ce sont deux de ses entrepreneurs jeunes citoyens, MM. Piquette et Godbout, qui ont fait la menuiserie, les sculptures et les autels de la chapelle du Collège d'Ottawa et que les superbes décorations du nouveau temple ont été exécutées sous la conduite de notre déjà célèbre artiste M. Joseph Rousseau."

Présentation

Samedi soir, les amis de M. Louis Gratton, entrepreneur menuisier lui avaient ménagé une agréable surprise à l'occasion de son 37ème anniversaire de naissance. Arrivant chez lui en nombre considérable ils prièrent M. A. A. Adam de faire lecture d'une magnifique adresse aussi bien dite que pensée qui fut accompagnée d'un cadeau consistant en un pot à l'eau en argent de grande valeur.

Comme bien on le pense, cette marque d'estime n'en resta pas là. M. Gratton invita ses amis à prendre part à un copieux goûter auquel tous firent d'autant plus d'honneur qu'il avait été préparé à l'improviste. L'usage traditionnel des sautés ne fut pas l'assé de côté et la gaité la plus générale se prolongea fort tard dans la nuit, aux doux accords de la fanfare de Ste. Anne, qui, sous l'habile direction de M. J. R. Vincent, avait contribué pour une large part à égayer cette jolie fête dont les organisateurs étaient MM. J. Coursoles, J. C. Taché, Stanislas Drapeau, Pns Boulay, J. B. G. Samson, Alphonse Halaire, H. Dery, G. Philbert, J. B. C. Dunn, P. Trudeau, Thomas Pruneau, F. Giasson E. Paradis, A. Bégin, N. Turgeon, A. Leclair.

Ces chers enfants!

Il nous a été donné, samedi après-midi, d'assister à une fête juvénile des plus belles, nous voulons parler du dîner des enfants donné dans la salle de l'Orphelinat St Joseph. Quarante-deux enfants prirent place vers les 5 heures autour des tables abondamment chargées de mets délicieux auxquels ils firent honneur avec un zèle qui n'était

égalé que par leur appétit. Les dames protectrices de l'Orphelinat avaient bien voulu se charger de la tâche délicate de servir les gentils convives dont la plupart n'avaient pas plus de 5 ans. On peut difficilement se faire une idée, sans en avoir été témoin, de ce spectacle bien propre à toucher tous les cœurs; en voyant tous ces charmants bébés, l'on ne pouvait s'empêcher de penser à ces petites créatures infortunées qui, une fois l'an, vers Noël, sont appelées à prendre part à un banquet dû à la charité des protecteurs de l'enfance.

A part les dames de l'Orphelinat, l'on admirait aussi le dévouement des bonnes sœurs qui s'empressaient de courir au devant des désirs de tous ces jeunes diners, puis les parents des petits convives qui suivaient avec attention leurs moindres mouvements.

Cette agape s'est terminée vers les 6 heures alors que la troupe joyeuse et folâtre s'est dispersée dans les salles du bazar où elle a donné un libre cours à ses ébats.

A travers Ottawa

Un excentrique du nom de H. H. Cowan, un maçon, se fait fort de sauter du haut du Pont Suspendu dans les Chaudières, demain, à l'occasion de la fête de la Reine, pourvu qu'on lui promette une somme de \$100.

L'eau de la rivière Ottawa a baissé rapidement depuis quelques jours et le niveau se trouve maintenant 15 pouces plus bas que le plus haut niveau de la saison.

M. McGovern, jardinier de l'Hôtel de ville est à préparer la pelouse aux alentours de l'Hôtel de ville.

Le cheval de M. Turcot, rue Clarence, a pris le mors aux dents, samedi midi, dans la direction de la rue Clarence, menaçant de tout briser sur son passage; la voiture à laquelle il était attelé a été mise en pièces.

Les ruelles de la basse-ville, depuis la rue Clarence et de l'Eglise sont dans un très mauvais état de propreté et demandent un nettoyage immédiat.

M. L. C. Belier a changé son restaurant, coin des rues Metcalfe et Albert en un superbe hôtel au quel il a donné le nom de "Hôtel de l'Europe."

"Enfants, n'y touchez pas." Dieu seul a droit sur tout ce qui respire. Ne pouvant rien créer, il ne faut rien détruire.

Ce nid, ce doux mystère que vous gûtez d'en bas, c'est l'espoir du printemps, c'est l'amour d'une mère.

Enfants, n'y touchez pas. (BÉRANGER)

Montres, bijoux, etc., au prix coûtant et garantis tels que représentés, sinon l'argent sera remis.

Chez H. Norez, No 30 rue Rideau, près du pont des Sableurs.

UN CONSEIL AUX MÈRES

Etes-vous troublées la nuit et tenues éveillées par les pleurs et les gémissements d'un enfant souffrant de la dentition? N'en est ainsi, allez immédiatement chercher une bouteille du Sirop Calmant de Mme Winslow, pour la dentition des enfants. Son effet est inappréciable. Il soulage immédiatement le petit malade. Mères, vous pouvez compter sur lui, il n'y a pas à se méprendre à ce sujet. Il guérit la dysenterie et la diarrhée, règle l'estomac et les intestins, guérit les coliques, amolli les gencives, diminue l'inflammation et donne de la force et de l'énergie à tout le système. Le sirop calmant de Mme Winslow pour la dentition des enfants, est agréable au goût, et la prescription est donnée par un des plus vieux médecins des femmes et nourrices dans les Etats-Unis. Il est en vente chez tous les droguistes du monde entier. Prix, vingt-cinq centimes la bouteille.

Demandez le Sirop Calmant de Mme Winslow et n'en prenez pas d'autre sorte.

FAISONS JOYEUSE VIE

Dans quel vrai beau monde nous vivons! La nature nous donne la beauté des montagnes, des vallons et des océans. Rien de mieux à désirer qu'une parfaite santé; mais que de fois la plupart des gens sont sans énergie, découragés et abattus par la maladie, alors qu'ils pourraient se bien porter, puisque chaque personne qui souffre peut obtenir une preuve satisfaisante que la *Green's August Flower* le délivrera de toute maladie, comme au moment de leur naissance. La Dyspepsie et la maladie du Foie sont les causes directes de soixante-quinze pour cent des maladies telles que l'attaque bilieuse, l'indigestion, la migraine, la constipation, la prostration nerveuse, l'étourdissement, la palpitation du cœur et autres symptômes alarmants. Trois doses de l'*August Flower* prouveront ses effets merveilleux. Bouteille échantillon, 10 centimes. Essayez-la.

PRESERVEZ

Vous des mouches en achetant la

TOILE METALLIQUE

Chez E. G. Laverdure.

Glacières Améliorées, Pinceaux à Glace, Moulines pour l'herbe, Ciseaux pour l'herbe, Poèles à l'huile, CHEZ

E. G. LAVERDURE

RUE WILLIAM.

ECHOS DE HULL

Presqu'une noyade

Un petit garçon de la base-ville du nom de Marquette, a failli se noyer à Hull. Il s'amusa à jouer sur le quai du bateau traversier lorsqu'il tomba à l'eau. Ses petits compagnons réussirent non sans difficultés à le retirer de son bain forcé.

Alarme de feu

Les pompiers ont été appelés par une alarme sonnée à 4 heures samedi matin. Ils ne tardèrent pas à s'apercevoir que le toit de la résidence de M. G. B. Marlow était en feu et maîtrisèrent en peu d'instants le commencement d'incendie.

Succès étonnant

C'est le devoir de tous ceux qui ont employé le Sirop Allemand de Fosch de faire connaître à leurs amis ses qualités étonnantes dans la guérison de la consommation, des frois sévères, du croup, de l'asthme, de la pleurésie et en fait de toutes les maladies de la gorge et des poumons. Personne ne peut l'employer sans en éprouver un soulagement immédiat. Trois doses guérissent tous les cas et nous considérons le devoir de tous les pharmaciens, de le recommander au pauvre consommant mourant. Qu'ils essaient au moins une bouteille, car 80,000 bouteilles ont été vendues l'an dernier et pas un traitement qui n'ait pas réussi. Une médecine comme le Sirop Allemand ne peut être trop connue. Demandez à votre pharmacien. Bouteille d'échantillon à l'essai, vendues à 10 cents. Grandeur régulière 75. Vendus par tous les pharmaciens et marchands des Etats-Unis et du Canada.

Bien féconde est la vache de M. Geo. Rutherford, de Tullochgorum: elle a donné le jour la semaine dernière, à trois petits, deux jantes et un mâle, tous parfaits de santé et de forme. Cette reproductrice de la ferme a eu 5-11 veaux dans trois ans. C'est une fécondité un peu rare. Elle est de race et laitière de bon ordre. M. Rutherford l'a achetée lorsqu'il était jeune de M. Cottingham et paraît tout fier de son acquisition.

Hotel de l'Europe

Sur le plan Européen,

66 & 68, RUE METCALFE, OTTAWA

C. L. BELIER, Pro.

Lunch depuis midi à 3 hrs. p.m., 25 cts. Diners depuis 6 h s à 7.30 hrs. p.m., 30 cts

Tout-s les premiers de la saison constamment en mains. Vins de choix, liqueurs et cigares. Repas servis à toute heure à deux minutes d'avis.

CONTRAT DE LA MALLE.

DES SOUMISSIONS cachetées adressées au Maître Général des Postes seront reçues à Ottawa jusqu'à MIDI VENDREDI, le 10 JUIN 1887, pour le transport des Malles de Sa Majesté, d'après un contrat proposé pour quatre ans, six fois par semaine, allant et revenant, entre Manotick et la cité au chemin de fer de Manotick, à commencer le 1er juillet prochain.

D's avis imprimés contenant de plus amples informations quant aux conditions du contrat proposé peuvent être vus et des blancs de soumission obtenus au Bureau de Poste de Manotick et à ce bureau.

T. P. FRENCH, Inspecteur des Postes.

Bureau de l'Inspecteur des Postes, Ottawa, 4 Mai 1887.